

## Réussite de l'accueil des 3-6 ans

**LOISIRS** Malgré le temps un peu capricieux, les enfants et ados de la commune ont participé avec enthousiasme aux activités de vacances proposées par le centre de loisirs. La structure était dirigée par Marc Pucheu, assisté de deux directrices adjointes, d'une directrice chargée des ados ainsi que d'une quinzaine d'éducateurs diplômés.

Pour participer à ces vacances d'été, deux propositions s'offraient aux familles. La première consistait à accueillir l'enfant durant toute la journée dans les structures du centre social en lui offrant des activités qui répondaient à son attente. La seconde suggestion était de passer des séjours de vacances,



Pour la soirée de clôture, les enfants ont participé à la fête. © PP

hors de la commune, particulièrement dans des camps animés, comme celui basé à Pissos dans les Landes, ou à Salou en Espagne. Pour la première fois,

les 3 à 6 ans ont été accueillis et ils se sont retrouvés durant trois jours à Arzacq. Cette année, les ados de 15 ans ont été particulièrement gâtés. Ils ont décou-

vert la Corse. Tout en visitant ce beau coin de France, ils ont participé au nettoyage des plages. Un geste remarquable et apprécié.

Durant la soirée de clôture, les enfants accompagnés des moniteurs, habillés en tenues de marins, ont voulu remercier leurs parents en offrant un spectacle intitulé « La croisière s'amuse ». Celui-ci précédait le repas préparé aux saveurs créoles, mexicaines et indiennes qui a été fort apprécié des familles.

Bonne nouvelle : pendant les vacances scolaires, le centre de loisirs ouvrira de nouveau ses portes du lundi 22 août au vendredi 2 septembre. Le thème choisi sera : « Autour du milieu marin ».